

Cristina Fernández asegura que Macri es el máximo responsable de perseguir a la oposición



Buenos Aires, 7 dic (RHC) La senadora argentina, Cristina Fernández, se pronunció este jueves tras la orden de detención preventiva en su contra por parte del juez federal Claudio Bonadio, y aseguró que se trata de un despropósito que viola el Estado de Derecho y que busca provocar daño personal y político.

Las palabras fueron dadas durante una conferencia de prensa en la que precisó que con dichas acciones solo se “degrada aún más la justicia argentina”.

En ese sentido denunció al presidente Mauricio Macri como el máximo responsable de una organización política y judicial para reprimir, perseguir e intimidar a la oposición, subrayando que lo que se busca con acusaciones en su contra es callar su voz en el Senado.

La expresidenta es acusada por el presunto encubrimiento del atentado a la Asociación Mutual Israelita (AMIA) a través del memorándum con Irán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149731-cristina-fernandez-asegura-que-macri-es-el-maximo-responsable-de-perseguir-a-la-oposicion>



Radio Habana Cuba